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ATA DA 5ª SESSÃO OROINARJA DO ANO DE 2019 DA CÂMARA MUN~-~ YÍi,:;;~ }) 
VEREADORES OE SANTO ANTONIO DO TAUÁ PARÁ. ,.~r ) _ : "o/1 

.,~ 
No clih 2 ':, d o n, i ,-, ún /\b ril d <J MIO df' J íl 111 (rlw•. m il " <Jm•·MN1· ) i .._ (Y) OOm,n o·. ,.,,,,,-.d or" s Ó-" c.1.:ri0 , 0 

Mun lc. qJ,d rcu n lr ,11t1 ·,p c rn '. r"., .. iv o r(l111,11 ,.1 ri ,1 1,l<·n,\11,1 O,, (.in , 11, , r m (>bJ· d 1( · rH1 ~ .1fl r,-;. ,m~l'l ln ,n · n rno 

d.i c. ,1', ,J, ;1 ,, •,1Jrn1u ., Jlrp •o1dl n , 1,1 u Vr- q·,,(Jo r Filblo Junior Ferreira doi. Rei~. q 1.H' r.omoti•. ,, m• • .. , rr,,,, ., 1 o 

', (· < r, ·t.1 11 .J v , r , •.,do , .1 Vcrônh.11 At.-lde d e Souia, na .auli-êncla do Vc-,p-,dor Mo•~' RAmo,. P,nh,elro ,. J • 

'>f'r , • 1 ,irin v,,, ,·. ,d1J1 (diwn Erlk1 d.- SIiva Lemos . Na v~àncla do 2• ~c,e-ijrio. O Prt ,,d,•n•.-

c 1JI11 I)I ,m ,·1111h 1 , 1orl0·, o•, p(r 1,f:'n t 1· , rl undo 1n íc10 a Quinta se>!>.30 o rd nán a de do •s m il e d~ Lt't'\OVft fm 

· 1•,i 11ld.1 <' p, 1·•.,cJ,•nt(' conv id o u a todo, que fKas,em de pés p<1ra ovv,r o H,no Nac,on.3I e do M un,-c,p,o 

1•, ci · . .r ' jl lnnd () o Prr•'.- 1d e nt1__• c.onv,d ou a pnmeir a '>ecretána para faz er a co nfe renc,.i de quô<um 

1,c •'" ' lu ·, , . " prl' 1,,. nç,i do'.> '>C·gu nte:, Vereadores Anatan Barata de útrvatho (pr~sente), Aribof1 

Souta d 1• M enc:.ei,, (falta justíflc..ada), f.d~n E.ríki ela Stlva Lemos (presente), Fabfo Junior F•rreir-.i elos 

Rei\ (prc!>ente ), Haleteia do Sowrro Barreto Mà&lío (presente), luís P.aulo dos Remédios C.irvalho( 

p r e1. ent«>). Ma ría do Socorro doi S.tntos (presente) , Marildo Souza Monteiro Junior (presente), Moist's 

Ramo i,, Plnha irr., (falta ju~tHkada). Ro~~ívaldo Silva Ferreiril (pro@nte), Verônica Atc>Í~ de Souu 

(presente ) . Con '. t,)1a nrlo o qul,. rum lr> ~dl, o pre.>1dente em nom e Deu., e d cJ Putr•..i Of;c .ilr1c 11tc Abri l t l 

<,, '>'> ;, o C.Onvid,:1 rid0 iodo·, .; f1r -3rpm de pé~ para ouv ,r a leitura da B1b l1a ~~-,idD e Or,iç:10 com , 1 

Vc- r ,-. ;-i d ora Verônic.a Atalde de Sousa . No livro de Mateus c.api'tulo 28 . versículo~ 1 .io ) . r t{' • ,1 -.>r,iç,10 

do P,J1 r; No•.·,o 1-tn ·•C~11 id ;\ o pre•.1dente co nv,dou o segu nd o secret ário ve reador Eds-0n Erlki d.a Sllv .. 

Lemo!., p:-i r.i f ;, ,vr .1 i('1 fura d,1 Ata da 41 ses>ão o rdinár ia de 2019. onde fo, d,c,cull dJ e vo1.1d,1 Sf•ncto 

.,p rov., d., r,0 I todo'> Con11nuando o p resident e convidou a 11 secretária para faz('r ~s ch<1mJdõ, do • 

l' l<P"dl (!nfe '> r1..:c ebldos do prefeito . Não houve cx9edíe nte Em seguid a n leitur<l dos Expedic~t c<. 

r f't1•b1do d1· rl i v<' r sos : u-f;c,o 00 1/2019 Comissão de Agricu ltores Pa -140 Km 12 Em <.C'g u1 dt1 ,1nunc1ou 

Expedl(•n1 e ~ rr•c:cbldos dos vereadores . Portaria 042/2019 G.P Gabinete da presldfncia. que dts pM 

:1. obr t: ,i publicaçào do Balancete financeiro orçamentário, período de 01/01/2019 a Jl/03/2019. 

Con1i11 u ,1 r,cfo o pr1· ~id1·nt c: co nvidou a 1 '' secretár ia para fazer a leitura e apreciação do Req ue rimento 

003 / .1 0 19 Gv G;1binPte d il vere;.1dora Hale te,a Do Socorro Barreto Miglio, dest inado ao Execuuvo 

Mu11ir1p.1I 1 In •, C:(1 lilda subme t C'u o r<::querimenro em di~cussão e convidou a ve readora para tazc:r e 

d c fl- --.~, do Inc•·. ,110 Que just l fi coLÁ fa lando d e sua p reo '--u p.:,ção em relação ao s vendedore<, arnbul .int1··. 

qu, : tr .JL>.:i l l 1r1ni nds c::i lç.:i das da avenida se nador Lerr.os, pela féilta d e c.ontrole e organ,zaçilo d o µod,· 1 

µú b l ic o v 11 1 r v l ,içJo .J c :.'>CS vend edores, sendo que se foz necessár io a r :? õl1zação de um a aud l<!nc.,,, 

pl'.rb li c<A p<1I c1 d l!>CUt lr co11I toda ,, :.oc ,c dad1.: ,i mc:hor rorrn c d,? se resolver ou dar um f)a<;·.o inic1dl I urnr, J 

i.o luç.,o dos problc md :. Por b so sol ir:n a o ~paio do pa rlan.E:n to. Em seguida o pre5;1 d Pnte frc1nqucou d 

1.w lav, ,1 a t0do5 os vereadore<; que ront ri bu ·ram, ·-:ss;:ilt3 ílC!O 2 importânc ia da .:.provaçã0 .Jo 

requ0 I Irnen l0 h;JJd vista a gr av1d c1 d e do pr oblema e que -, ::-mente atravé~ de uma audién<.1 d p J oilc.,, 

i.:,o dc si • e ncon t rar u m .J so lu çao par;:i os 1rabalhador1:c~ Po,:, '1.?C -,., pode : implesmEntr, e,.(1g1r a r"'11r :do 

d os vendedore, pt•!o b to de ser a unIca form a d e 6aran: .., · ,_s tent0 de SUd '.". fmíl1 a5 e tamb~rr. •.t:.rê!I um 

,
11

o nie nto (mico p .1I a s<' ~"Lutlr, tormas de qualifü:ar o<:. ..:-r1peE: -, ced ores é: seuc:. r:,roduw ·. t à1nd.-, 

d ,•c ld1r co lPt Iva11H.- n te o que faz.,., com o me·cãdO Mun•c ipa l. haja v ista i ue da forma QU<í: E:i~ f:"'. c,-, 

fun Clo ,,a 11do não u )tnpOr1d ma ,- ., .,ec,.,.~,:03c e cie êCe~~c -:: pe rrn ::; nênc.a pz r a c.orr,erc.1.ali zaçào do'. 

produt o s. pelo grande n.imt> ' <' eh- \t' " -..ecor es que orec. -,am do espaço Posto 1:m vot.açao . o 

re-qucmn en t o fo i aprovad o po: i ud0s. Cc " r. · -'ando o ,.Yes dEn ~'~ s.o lic :tou ao pa n a ,nE'1cO quE to',~'? 

~upr,rnido O in te1vG1 io regimenta , Onde ' o a o re raoo pc ' to:::o s rn segJ :i.2 e c r E:"i dE"tE <i'"h. í,C1í1•a ,, 

.1 11 t . • dJ •,c•., ... ~,"' "(P,,:)_ ju 2 çr e~ .::~E~~ :: ;::: ~ ~z.-~ = ,:or- ' E-r -2r: 2 o ~ ql... ór ... rn d0. 

, 1,._ , . , .:itJ ..:- , ~- Ana \an Barata óe Ca<Valhc (f;,: ese-r.re}. A.i1s-ofl Souza de M~ (Ausencls 

j,u i.1,1,c.d a ). fchoo [rlki da Silva Lemos {prese-nte), Fõo,o Junio~ Ferreí,a cio~ Re.~5 {p,eseme), H:alet~ a 

do !>ocorro 6a• reto M iglio (p,es~ntel, Lui5 P3u io dos Rerned· Y.õ Ca.~aJno (presente), Maria do Soc.orro 

dt, i, \anto~ (prer.t-ntt), Mar ildo '.>ou.ta Monte'ro Júfi'vr ~Ç' <'senr~ j, Moises Ram0'5 Pinheiro (p-,e~te). 



! 

~. . • 1 , , J~ i ,,;; 
r-oss1va,do Silva Ferreira ( ) , . , , ,,, . i,, ' 

. presente , Veronica Ata1de de Souza {presente) . Consta tando quóru 11,fi:u,jl 'í 
o presidente ·d . . . ,. r,, , ~ 

, . convi ou o vereador Mo1ses Ramos Pinheiro, para assumir sua poiição na mesa, · o 'l.~O ~f< · 
secretario e a ver d v , · , · · Tr Gt-.1 

ea ora eron,ca Ata,de de Souza,como 2!! secretária e colocou cm pauta a fp_t ~i c~u-Al /·10 
para Correção do e • ~ . , , -,.~ ' ' 

. s cargos nas om1ssoes Perman~ntes b1enio 2019-2020, afim de enqw:idrarnlXt~io c> .; 1 

regimento Interno d t · 6 .é ' • e<'1/ a casa ar 1go 1, que assegurado u representação proporcional dos partido~. m-
alteração na co · ~ , 

m1ssao entre os vereadores: MoIses Ramos Pinheiro, que passa a fazer parte, como 

relator da cornissão de orçamento, finanças e contabilidade e a Vereadora Maria do Socorro do~ 
Santos como memb d . - d b , . ' ro a com1ssao e o ras e serviços publtcos. Posto em votação foi aprovado por 
todos. Por fim O P ·d t . . . . 

res1 en e mIcIou a terceira ordem do dia referente às explicações pessoais, que 

usa
nd0 

da palavra a vereadora Haletela do socorro Barreto Mlglio, fez referencia ao oficio recebido da 

assistência Social em resposta a sua solicitação de informação do motivo pela qual o órgão ainda não 
est t· d a iran o a carteira de trabalho. Onde recebeu resposta que os equipamentos, caneta e Impressora 

estão danificadas e também recebeu resposta do IPMSAT, com documento de receitas e despesas em 

anexos para serem analisados. Usando da palavra a vereadora Verónica Ataide de Sousa, informa 

também que recebeu resposta de seu oficio solicitando Informação sobre o titular da pasta da 

secretaria de agricultura, apresentando a cópia de sua portaria de nomeação. Continuando o vereador 

Luis Paulo dos Remédios Carvalho, expôs sua preocupação em relação a rua santos Dumont, no bairro 

do churupita, haja vista seu empenho, solicitando melhorias para aquela rua, entretanto a mesma 

continua sendo esquecida, pois ate agora o prefeito não atendeu sua solicitação. Por isso declara sua 

indignação pelo descaso do gestor. Continuando a vereadora Maria do Socorro dos Santos, falou 

também dos problemas da rua santos Dumont e que também esta empenhada em buscar melhorias 

junto ao prefeíto e pediu parcerias aos nobres colegas vereadores. Em seguida o vereador Molses 

Ramos Pinheiro, primeiramente justificou o motivo de sua ausência na primeira fase da sessão, e disse 

que se faz presente para cumprir seu dever como parlamentar. Depois agradeceu a presença de todos 

na platéia e iniciou sua fala comentando que já vem solicitando desde 2017 providencias dos órgãos 

competentes do estado e do município, em relação ao ordenamento da PA 140, no perímetro do 

centro urbano do Município. Falou também, que a falta de cumprimento no ordenamento não 

provem dos trabalhadores ambulantes e sim dos grandes comerciantes que se apossaram das 

calçadas e margens da Pa 140. E que os pequenos vendedores são vitimas das más administrações 

públicas por não terem projetos para gerar emprego e renda . Contudo, é necessário sim que se faça o 

ordenamento, mais com responsabilidade s?cial.. Por fim solicitou que lavrasse em ata seu 

requerimento verbal, solicitando ao prefeito Municipal uma ação social para o dia 01 de maio no 

bairro do Moraiszão, a fim de atender as demandas dos moradores com a emissão de documentos. E 

nãos havendo ma is nada a t ratar o presidente em nome de Deus e da pátria declarou encerrada a 

sessão às 12 ho ras e 30min. Cuja ata foi por mim lavrada e assinada pelo l l! Secretário Vereador Moises 

Ramos Pinheiro, 2!! Secretario (a) Verônica Ata_íde de Souza e pelo Presidente Fabio Junior Ferreira dos 

Reis. 

nica Ataíde de Sousa 
2º Secretaria 

Moises Ramos Pinheiro 
1 ° Secretário 


